

# 美園中だより



さいたま市立美園中学校

TEL 048-878-0019

<https://misono-j.saitama-city.ed.jp/>

第10号 令和7年2月1日

学校教育目標  
『知性・自律・健全』

～世界へ・未来へ～

☆知性「知を磨き」

☆自律「自らを律し」

☆健全「心身を鍛える」

## 頑張れ!3年生

校長 坂口 洋美

例年になく温かい日が続いて、このまま春を迎えるのではと思ってしまうのですが、急に気温が下がる日もあり、油断ができません。風邪等には気を付けたいものです。

1月13日、数年ぶりに成人式の2次会に参加しました。私にとって、その子たちと関わったのは1年生の時だけでしたが、学年所属をした最後の学年でしたので、とても楽しみでした。華やかに正装しているかつての子ども達は、顔を見ても誰が誰だか分からず、他の先生が持ってきた卒業アルバムを傍らにおいて、確認しながら、楽しく会話をしました。そのうち、一人の男の子がきて、「僕、先生に「これを読んでみて」って、長谷部誠の『心を整える』を朝読書の時に渡されました。」と笑顔で話してくれました。私自身は、すっかり忘れていたので、そんなこと言ったかなと思いましたが、次第にその状況を思い出しました。明るく元気な彼は、そのクラスのムードメーカーでした。そんな彼に是非とも読んでほしかったのが、その本でした。覚えていてくれたことに驚きましたが、その後も、他の子達が来て、部活後に何人かと一緒に雑談した事や私がドジった話などを覚えていると教えてくれました。私が覚えているのは、授業や行事、学年集会での話等なので、自分が覚えていてほしいことと、実際子ども達が印象に残って覚えていることは違うんだなあとしみじみ思いました。そんな発見もあった楽しいひと時の中で、一番嬉しかったのは、大学生や専門学生のその子たちが今勉強で頑張っていることや数年後の自分の夢やなりたい職業をいきいきと語ってくれたことでした。我ながらちょっと歳を感じますが「まあ、すっかり大人になって、、、!」といった気持ちでした。中には、これまでの努力が実を結び、学べていることの喜びを話してくれる子もいました。内側からキラキラ輝いている子ども達を見ていて、とても幸せな気持ちで帰路につきました。

今、3年生は自分の進路決定に向け、一生懸命取り組んでいるところです。体調管理に努めながら、これまでの頑張りを活かせるように日々努力していると思います。時には、目標を見失いかけたり、方向転換もあたりしたかもしれませんが、進路決定までの道のりはあと少しです。胸を張って堂々と自分の進路を切り拓いてください。それが、将来実を結んで、光輝く時が来ます。自分を信じて、最後まで走り切りましょう。心から応援しています!